



Neun Nationen schließen sich BRICS als Beobachter an

- Ezekiel Malone
- [03.01.2025](#)

Neun Länder traten am Mittwoch der brics -Wirtschaftsgruppe, die nach ihren ersten fünf Mitgliedern Brasilien, Russland, Indien, China und Südafrika benannt ist, als „Partnerländer“ bei. brics wird weiterhin als eine anti-westliche Gruppe angesehen. Auch wenn sie derzeit wenig Zusammenhalt hat, könnte ihr Wachstum ein unheilvolles Zeichen für die Vereinigten Staaten sein.

Erweiterung:

- Im Jahr 2024 traten Argentinien, Ägypten, Äthiopien, der Iran und die Vereinigten Arabischen Emirate der Koalition bei, wobei Argentinien sich später zurückzog.
- Die am Mittwoch als Beobachter beigetretenen „Partnerländer“ sind Belarus, Bolivien, Kuba, Indonesien, Kasachstan, Malaysia, Thailand, Uganda und Usbekistan.

Algerien, Nigeria, Saudi-Arabien, die Türkei und Vietnam wurden eingeladen, sich anzuschließen, haben dies aber bisher abgelehnt.

Prophezeite Allianz: In der Bibel wird ein massives Wirtschaftsbündnis prophezeit, das die USA und ihre Verbündeten bald vom Welthandel ausschließen wird. Die Ausweitung deBrics zeigt, dass viele Nationen darauf erpicht sind, gegen Amerika zu arbeiten. Dies könnte dazu beitragen, den Grundstein für dieses prophezeite Bündnis zu legen.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie unseren Trends-Artikel [„Warum die Posaune die Entwicklung eines massiven antiamerikanischen Handelsblocks beobachtet“](#).